

073	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	28 mai 2022
		BELFORT	FF1J - La Citadelle de Belfort lieu de tournage

# La Citadelle de Belfort, lieu de tournage du Festival du film d'un jour

Moteur ! Ça tourne ! Action ! La quarantaine d'étudiants qui participent au Festival du film d'un jour (FF1J) est entrée dans le vif du sujet. Depuis hier jeudi, ils ont 50 heures pour imaginer un scénario, tourner les scènes et monter les images afin de diffuser leur court-métrage au théâtre de Montbéliard ce samedi dans la soirée.

## Des passionnés et des curieux

Ce vendredi, une équipe s'est rendue tôt le matin du côté de la Citadelle de Belfort pour tourner quelques plans. « Nous sommes un groupe de 8 étudiants qui vient de l'École nationale supérieure en génie des systèmes et de l'innovation (ENSGI) à Nancy. Nous ne sommes pas forcément tous passionnés de cinéma mais certains sont curieux ou aiment juste créer de nouvelles choses » présente Marielle Mangin, un des étudiantes du groupe. « À chaque édition notre école participe à cet évènement et on souhaitait perpétuer la tradition surtout après deux précédentes éditions per-



**Une équipe a choisi la Citadelle de Belfort comme premier lieu de tournage pour son court-métrage.** Photo ER/Mathis RAGUIN

turbées par la crise sanitaire » explique de son côté Léonore Péters, une autre membre du groupe.

## Un plan imaginé dans la nuit

La journée ne fait que commencer mais elle s'annonce d'ores et déjà très dense : « on est venu tourner ici nos premiers plans mais on a encore beaucoup de travail devant nous » explique de son côté

Meril Sellam, une autre étudiante de l'ENSGI qui poursuit en précisant : « Notre court-métrage doit faire entre 6 minutes 30 et 7 minutes ». Une durée qui peut paraître courte mais qui au final ne l'est pas tellement surtout que les participants au FF1J ont connu le thème hier seulement. Il s'agit des sables mouvants. « On a passé toute notre soirée et une partie de la nuit à réflé-

chir à ce qu'on allait faire. Il y a eu beaucoup de discussions et d'échanges mais ce matin on sait ce que l'on va raconter » affirme confiante Marielle Mangin.

Pour ce qui est des rôles de chacun, le groupe a choisi de ne pas avoir de rôle attiré. « On tourne sur tous les postes. Le but est que chacun puisse toucher à tout » précise Meril Sellam.

Ne connaissant pas l'Aire urbaine, les étudiants nancéiens sont accompagnés tout au long de la journée de tournage par deux chauffeurs, étudiants de l'UTBM qui les emmènent sur les spots de tournage qui correspondent à ce que souhaite l'équipe. Une fois les images filmées et montées, le but est bien évidemment de présenter le meilleur court-métrage possible au jury. La soirée de diffusion se déroulera au théâtre de Montbéliard ce samedi 27 mai à partir de 19 h 30. Pour les curieux qui souhaitent découvrir ces films, l'accès à la soirée est gratuit et ouvert au public. Et coupez !

**Mathis RAGUIN**